

«Médicaments : attention aux mélanges»

Conférence-midi donnée le 17 mars 2015

Conférence du professeur Jean-Louis Brazier



À la midi-conférence du 17 mars, l'APRUM aura le privilège de recevoir le professeur Jean-Louis Brazier, professeur émérite de la Faculté de pharmacie et vulgarisateur scientifique bien connu entre autres pour sa participation régulière à l'émission «Une pilule, une petite granule». Homme d'exception, Jean-Louis Brazier a eu l'honneur d'être élu, pendant quatorze années consécutives « professeur de l'année » par les étudiants en Pharmacie. Jean-Louis Brazier traitera de la **surmédication**, des **conflits entre médicaments** et de **leurs effets** sur les patients.



*Gilles Rondeau,
responsable des conférences*